

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian tindakan kelas pada siswa kelas III SDN Wanagiri I yang telah dilakukan, didapatkan hasil yang menunjukkan grafik peningkatan baik dari hasil belajar maupun aktivitas siswa dan guru dalam pembelajaran Bahasa Indonesia pada standar kompetensi menyusun paragraf, maka dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil belajar siswa dengan diterapkannya model *know want learn (KWL)* mengalami peningkatan. Hal ini dapat dilihat dari nilai rata-rata pada pra siklus 51,66 dengan presentase ketuntasan 19,99%, siklus I nilai rata-rata 65,33 dengan presentase ketuntasan 53,32% dan siklus II meningkat dengan nilai rata-rata sebesar 79,66 dengan presentase ketuntasan 73,3%.
2. Hasil belajar aktifitas siswa selama pembelajaran dengan menggunakan model *know want learn (KWL)* mengalami peningkatan. Hal ini dapat dilihat dari penilaian aktivitas belajar siswa mengalami peningkatan yaitu pada siklus I aktivitas siswa mencapai 65% dan siklus II meningkat 75% sehingga mendukung terjadinya suasana pembelajaran yang

kondusif.

## **B. Saran-saran**

Berdasarkan uraian yang telah ditemukan diatas, maka hasil penelitian ini memberikan beberapa saran:

### **1. Guru**

Pada kesempatan ini peneliti agar guru dapat menyampaikan materi pembelajaran dengan menggunakan model pembelajaran salah satunya *know want learn (KWL)* yang dapat membantu siswa dalam memahami setiap materi pembelajaran yang disampaikan dan sebaiknya sarana yang sudah ada dimaksimalkan dengan sebaik-baiknya, sehingga hasil pembelajaran yang didapatkan sesuai dengan yang diharapkan.

### **2. Kepala Sekolah**

Selaku pimpinan yang memegang otoritas kebijakan disekolah hendaknya memberikan motivasi dan membina rekan-rekan yang lain guna memperoleh prestasi peserta didik yang diharapkan.

### **3. Bagi Siswa**

Diharapkan agar siswa lebih semangat dalam proses pembelajaran dan memperhatikan penjelasan yang

disampaikan guru serta lebih meningkatkan kemampuannya agar dapat membantu tercapainya hasil belajar yang maksimal dan siswa menjadi aktif pada saat pembelajaran.